



Monsieur Pierre Bélanger, président du conseil d'administration du Technopôle – Défense et Sécurité, a le plaisir d'annoncer la nomination de Monsieur Alain Fecteau au poste de président-directeur général.

Monsieur Fecteau compte plus de 35 années d'expérience en gestion et développement des affaires dans les domaines des technologies de l'information et du développement économique.

Au cours des 10 dernières années, Monsieur Fecteau a piloté l'ensemble des projets réalisés par sa firme, Géo Alliance International, au nombre desquels on retrouve notamment la Cité de l'Optique de Québec et la Cité du Multimédia de Franche Comté (France). À titre de gestionnaire, de président et de membre du conseil d'administration, il a également participé à la création de nombreuses entreprises innovantes et d'organisations de développement économique telles que Sovar, Émergence Entrepreneur et TelWeb.

En 1991, le premier ministre du Québec a nommé Monsieur Fecteau au poste de directeur général du Parc technologique du Québec Métropolitain. Au cours de son mandat, il a contribué à l'établissement de 67 nouvelles entreprises dans le Parc.

Auparavant, Monsieur Fecteau a successivement assumé les postes de vice-président régional, vice-président marketing et vice-président & directeur principal de AT&T Canada à Toronto. Avant de se joindre à cette équipe, il a également occupé divers postes de direction au sein d'entreprises du groupe Bell Canada Entreprise.

Monsieur Fecteau a dirigé plusieurs missions commerciales internationales et a été conférencier invité en Chine, en Corée, au Japon, au Brésil, en Argentine, en Uruguay, en France et en Suisse. Il est également membre de Quorum du Réseau canadien de technologie et de l'International Association of Science Parks.

Le Technopôle est heureux de pouvoir compter sur un tel dirigeant, capable de comprendre à la fois l'univers des entreprises en technologie et les enjeux auxquels font face les PME.